



## Association Québécoise d'Aïkido

### *Salutations / Greetings*

Our «Summer Seminar» will be taking place at McGill Aikido's Dojo,

- **Saturday & Sunday July 12 & 13<sup>th</sup> 2014**

to be lead by **Paul Müller**, 7<sup>th</sup> dan, one of the pioneers of Aikido in France. Having begun training in 1963 at age 15, he was a direct student of Shihans Nakazono, Tamura, Noro, Chiba and Nishio.

Sensei Müller was awarded the rank of 5th dan laido Toho from Nishio Shihan. He integrates the important role of weapons - katana, bokken and jo - in his Aikido training. He has been teaching Aikido in Strasbourg since October 1971.

Please refer to attached documents for the event's details.

If possible, print and post.

Bring your weapons, your zoris to walk from the change rooms to the dojo and a padlock for a locker.

*Welcome to all.*

---

Notre «Séminaire d'été» aura lieu au dojo d'Aïkido McGill

- **samedi et dimanche les 12 et 13 juillet 2014**

et sera animé par **Paul Müller**, 7<sup>ième</sup> dan, l'un des pionniers de l'Aïkido en France. Il débuta sa pratique en 1963 à l'âge de 15 ans. Il fut l'élève direct des maîtres Nakazono, Tamura, Noro, Chiba et Nishio.

Gradé 5<sup>ième</sup> Dan laïdo Toho par maître Nishio, Sensei Müller explore le rôle central du travail des armes - katana, bokken et jo - dans la pratique de l'Aïkido. Il enseigne l'Aïkido à Strasbourg depuis octobre 1971.

Prière de consulter les documents ci-joints pour les détails de l'évènement.

Si possible, imprimer et afficher.

N'oubliez point d'apporter vos armes, des zoris pour le parcours entre le vestiaire et le dojo, et un cadenas pour le vestiaire.

*Bienvenue à toutes et à tous.*

Michaël Daras

Michelle Lapointe et Marcel Lavigne – Agatsu Aïkido

Daniel Laurendeau – McGill Aikido